
 
 

 

日本学生オリエンテーリング連盟 

第34回日本学生オリエンテーリング連盟総会議事録 

日本学生オリエンテーリング連盟広報部 

日時：2001 年6 月3 日 

場所：東京大学 

出席：26 校 

委任状：9 枚 

 

1. 議長の選出 

徳江勇樹（東工大2）賛成多数により承認 

 

2. 役員自己紹介 

 

3. 2001年度（平成13年度）日本学連幹事選挙 

幹事長芳賀俊哉（千葉4） 

  →23／24 で承認 

会計監査立候補者なし 

 

4. 2001年度インカレ開催の決議 

  →賛成23，反対0，無効1 

 よって承認インカレ実行委員長青柳琢（千葉大卒）賛成多数により承認 

 

5. 今年度会計報告 

 

6. 理事会報告 

 理事の紹介（加賀屋理事） 

 

7. 幹事会報告 

1) 事務局（事務局長的場洋輔） 

・ 事務局開局日の変更について 

 今年度から月水木の週3 日の開局に変更いたしました。開局日を減らすことにより，各曜日間

の業務連携が図られ仕事のミスが減少します。 

・ 加盟登録用紙発送について 

 5 月末に各大学宛に加盟登録用紙を発送いたしました。例年に比べ発送が遅れましたことをお

詫び申し上げます。 

・ 昨年度賛助会員宛へ愛知インカレ地図の発送全ポ図を一枚発送いたしました。 

2) 事業部（事業部長濱本雅史） 

今年度の活動予定インカレ（クラシック・リレー）開会式，後夜祭，講習会の3 つ 

3) 広報部（広報部長小林由幸） 

いぶきVol.18No.1 を6 月3 日発行。あと4 回いぶきを発行予定 

 

8. 地区学連活動報告 
【北東学連】 

8月 

8月26日 

10月7日 

 

夏合宿（北東インカレ・第1 回総会） 

北海道大学大会 

東北大学大会 
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11月4日 筑波大学大会（インカレセレクション2 本目） 

 

千葉大大会のかわりの3 本目のセレクションを独自セレクションで行うことに決定。今後は日

程等の調節を行う。 

【北信越学

連】 

4月1日 

4月15日 

6月3日 

6月16日～

17日 

 

金沢大大会 

新潟大大会 

ショートセレクション 

北信越交流会 

【関東学連】 

4月21日 

5月19日 

5月27日 

6月17日 

8月 

8月 

9月30日 

 

第1回総会（東工大） 

第2回総会（日本女子大） 

新歓ペアＯ（『二ツ塚峠』） 

ショートセレクション（『一宮砂丘』『東浪見浜』リメイク） 

ソフトボール 

サマートレーニング 

プレセレクション 

※他に毎月関東学連総会が行われます。 

※ 関東学連ホームページが下にあります。 

http://www.geocities.co.jp/Athlete-Olimpia/2366 

/kantogakuren.html 

【東海学連】 

5月26日 

6月24日 

8月 

冬 

 

新歓ペアＯ 

ショートセレクション（勢子辻竹） 

夏合宿（第1回総会） 

冬合宿（第2回総会）静名戦 

【関西学連】 

5月12日 

6月2～3日 

6月16日 

7月1日 

10月14日 

12月16日 

 

新歓ペアオリエンテーリング「嵐山」（運営：旧幹事） 

新歓合宿「たかやま」（運営：幹事他） 

第1回定例戦「天王山」（運営：大阪市立・奈良女・神戸・立命・関学他） 

インカレショートセレクション「ガリバーの森」（運営：関西学連諮問委員他） 

第2回定例戦「一体山」（運営：大阪・橘・大阪外大） 

インカレセレクション「鹿深夢の森」（運営：朱雀ＯＫ） 

【中九四学

連】 

4月22日 

5月19日 

8月下旬 

9月 

10月 

11月 

 

新歓ペアＯ 1 回目（岡山県白石鳥） 

新歓ペアＯ 2 回目（『狛犬伝説』にて） 

夏合宿、ショートセレクション 

下旬秋合宿 

下旬天王杯（山口大） 

西日本大会兼中九四インカレ（インカレセレクション） 

 

9. 各委員会報告 

1) 2000 年度（愛知）インカレ実行委員会 

2) 2001 年度（石川）インカレショート実行委員会 

3) 秋田ワールドゲームズについて（山川氏） 

4) テレインコントロール（土方氏） 

「あいの土山」、「笹路川」→オープン 
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青山高原→リザーブ（インカレ開催2年前→クローズ：立ち入り禁止） 

  （インカレ開催3年前→リザーブ：セレクション等に限り使用可能） 

5) 技術委員会（大西氏） 

・ 活動報告 

・ 実施規則の改正を必要とする変更（変更についての質問） 

 －クラシック競技者2／3 案はなぜか 

  →スタート時間を2／3 にしたいため（2 時間におさめるため）。 

   また，参加者数が最盛期より2／3 になっているため。 

 －クラシックを2 部制にしたとすると，第2 部のスタート位置は？ 

  →原則は第1 部と同じ位置。 

 －愛知インカレのリレーで競技設定時間を5 分縮めた結果は？ 

  →完走率上昇／男子3 人にするとさらに上昇すると考えられる。 

 －トップゴールとラストスタートが出会う可能性は？ 

  →トップゴール時間は予想可能である。 

   それまでに全出走者に会場（ゴール）を離れてもらうようにすれば防げる。 

 

10. 次回総会の日程について 

11／24（土）に決定 

以上 
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